

Exportaciones del complejo cereal: Mayo 2017

Complejo cerealero: valor total exportado (dólares)					
Cultivos	Enero 2017	Febrero 2017	Marzo 2017	Abril 2017	Mayo 2017
Trigo	6,433,845	2,382,641	8,500,153	11,575,491	5,237,445
Maiz	12493723	9212401	13815082	1695768	9043726
Arroz	17,602,414	14,702,204	23,673,324	11,502,654	10,526,223
Total	36,529,982	26,297,246	45,988,559	24,773,913	24,807,394

Fuente: BCP

Arroz

Las exportaciones de arroz disminuyeron por segundo mes consecutivo durante el mes de mayo, aunque en una magnitud menor que la observada de abril a marzo. En total en mayo 2017 se exportaron 30.000 toneladas de arroz por un valor de 10,53 millones de dólares, 14% menor en peso y 8% en valor respecto al mes precedente. La reducción fue mucho mayor al comparar con las ventas externas del mes de mayo 2016 cuando se embarcaron 49.000 toneladas que ingresaron 15,27 millones de dólares. En valor medio de exportación en mayo 2017 fue 6% superior al de marzo y 11% mayor de un año atrás.

En los primeros cinco meses de este año se han exportado 227.800 toneladas, muy similar al del mismo periodo del año pasado, pero muy superior en términos de valor, diez millones de dólares, al del año pasado que se evidencia claramente al comparar los valores medios de exportación.

Brasil con una participación del 18% en el valor total exportado y Chile con el 6% fueron los principales mercados de exportación del arroz.



Maíz

Fuerte repunte de las exportaciones de maíz en relación a las casi nulas ventas externas del mes de abril. El valor total exportado, si bien no llegó a los niveles de marzo, estuvo cercano a los de febrero. En mayo 2017 se enviaron al exterior 29.500 toneladas de maíz por valor de 9,04 millones de dólares. El año pasado, en mayo 2016 las exportaciones fueron marcadamente superiores, llegando a 100.555 toneladas que ingresaron al país 15,52 millones de dólares. De igual modo en el acumulativo del presente año, las exportaciones del cereal se encuentran al 50% en peso y un 40% por debajo en términos de valor. El valor medio de exportación fue marcadamente superior tanto respecto a abril (47%) como a mayo 2016 (50%).

Argentina fue el principal mercado de exportación durante mayo con una participación del 94% en el valor total exportado. El fuerte incremento de las ventas a Argentina en el presente mes lo han llevado a ser el principal mercado en el presente año con una cuota del 42%, tres puntos porcentuales superior a Brasil.

Sin embargo en términos de peso, Brasil ha sido destino del 55% de los 232.177 toneladas exportadas en el presente año o, mientras que Argentina ha participado con el 24% y Uruguay con el 11%.

Maíz: principales mercados de exportación (kg)					
Países	Enero 2017	Febrero 2017	Marzo 2017	Abril 2017	Mayo 2017
Argentina	0	13,354,348	16,852,422	0	24,583,263
Brasil	67,623,905	18,200,000	29,600,000	10,000,000	2,200,000
Los demás	18,536,056	8,523,940	19,471,470	506,000	2,726,000
Maíz: principales mercados de exportación (dólares)					
Países	Enero 2017	Febrero 2017	Marzo 2017	Abril 2017	Mayo 2017
Argentina	0	4,922,123	6,117,602	0	8,479,160
Brasil	9,478,706	2,490,800	4,227,950	1,631,000	251,800
Los demás	3,015,017	1,799,478	3,469,530	64,768	312,766

Fuente: BCP

Trigo

En el mes de mayo 2017 las exportaciones de trigo interrumpieron dos meses de subas cayendo a niveles levemente superiores a los de febrero, que fue el menor del presente año. Tanto en términos de valor como en peso los envíos externos en el presente mes representaron poco menos del 50% de los correspondientes a abril. Igualmente la comparación con las exportaciones de mayo 2016 señalan que en este año se exportaron un 42% y 48% por debajo en peso y en valor respectivamente. Sin embargo acumulativamente en el presente año las exportaciones prácticamente doblaron en peso a la del mismo periodo del 2016, mientras que en valor fueron un 40% superior. En términos de valor medio, en mayo 2017 promedió 167\$/t, contra 170\$/t de abril y 186\$/t de mayo 2016.

El ciento por ciento de las 31.455 toneladas exportadas en mayo fue para Brasil. A la fecha se han exportado 209.200 toneladas de trigo en el presente año por valor de 34,12 millones de dólares, en un 97% destinada a Brasil



Fuente: BCP